

Tronçais/Bocage → Vivre son pays

■ AINAY-LE-CHÂTEAU

Un automate pour la pharmacie du CHS

Le nouveau bâtiment de la pharmacie du Centre hospitalier spécialisé (CHS) a été livré en décembre et propose 600 m² de surface utile en remplacement des 280 m² existant précédemment.

Le directeur de l'établissement, Jean-Claude Lardy, accompagné de Gérard Dériot, président du conseil de surveillance et président du conseil départemental, a fait visiter les lieux à Joël May, directeur adjoint de l'Agence régionale de santé (ARS) de la région Auvergne-Rhône-Alpes.

Outre l'espace important dont disposent maintenant les pharmaciens de l'établissement, il voulait faire découvrir le tout nouvel automate destiné à préparer les doses de mé-



SANTÉ. Le monumental automate de la pharmacie a été présenté à Joël May, directeur adjoint de l'ARS Auvergne-Rhône-Alpes (à gauche).

dicaments, personnalisées en fonction des ordonnances prescrites. Le décondi-

tionnement de ces médicaments se fait manuellement pour installer dans

l'appareil les plaquettes contenant les différents types de comprimés.

« Nous avons opté pour ce système sans déconditionnement automatique. D'une part pour avoir une meilleure traçabilité des médicaments, mais aussi pour éviter que les médicaments entreposés en nombre et sans leurs pellicules de protection ne produisent une poussière spécifique qui peut nuire à la santé ».

L'automate est actuellement en cours de mise en fonction et sera en service opérationnel en juin prochain. Un investissement de 900.000 euros qui devrait éviter tout risque d'erreur et permet au CHS d'être à la pointe du progrès en la matière. ■